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ESTADO DO RIO DE JANEIRO
CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS

ATADA 07aREUNIÃODO 1°PERÍODO LEGISLATIVODE 2019

Aos cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, centésimo septuagésimo
quinto ano de Fundação da Cidade de Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara
Municipal de Petrópohs, com a presença de todos os Senhores Vereadores que
assinaram o livro de presença. Verificado o quorum e havendo número legal, às
dezesseis horas e quinze minutos, o Senhor Presidente Vereador Roni Medeiros,
declarou aberta a presente sessão com os seguintes dizeres: "Feliz a nação cujo Deus é o
Senhor. Sob a proteção de Deus e em nome do povo de Petrópolis damos início aos
nossos trabalhos." A seguiu solicitou ao Senhor Secretário ad hoc, Vereador Maurinho
Branco, que procedesse a leitura da ata anterior e do expediente. Realizada a leitura da
ata anterior esta restou aprovada. Ato contínuo passou a leitura do EXPEDIENTE:
Projetos de Lei n'".: 0333, 0342 e 0348/19; Projeto de Resolução n°.: 0467/19;
Indicações Legislativas nos.:0344 e 0354/19; Indicações n°S.: 4400/18, 0027, 0031,0043,
0108, 0109, 011O, 0111, 0112, 0114, 0115, 0117, 0119, 0158, 0165, 0190, 0203, 0204,
0210,0212,0219,0235,0242,0249,0293,0297,0298, 0299, 0302, 0307, 0310, 0312,
0313, 0327, 0328, 0331, 0334, 0341, 0347 e 0441/19; Relatório de visitação da Câmara
Municipal; Prestação de Contas do Poder Executivo Municipal exercício 2017 e
Relatório da Comissão de Ética da Câmara Municipal de Petrópolis. Terminada leitura
do expediente, havendo solicitação de inversão de pauta pelo Vereador Professor
Leandro Azevedo que restou aprovado pelos demais presentes, o Senhor Presidente a
ORDEM DO DIA: Colocado em discussão e votação o Requerimento de Inclusão n'":
0476/I 9 do Vereador Professor Leandro Azevedo. O Requerimento recebeu 08 votos
contra inclusão e 07 a favor, sendo a inclusão rejeitada. Registre-se que a sessão foi
suspensa às dezessete horas e vinte e sete minutos. Reaberta a sessão às dezoito horas e
vinte e um minutos foi novamente suspensa. Reaberta sessão às dezenove horas foi
novamente suspensa, Reaberta sessão às dezenove horas e dez minutos o Senhor
Presidente deu continuidade a Ordem do Dia. Colocado em primeira discussão e votação
o Projeto de Lei n'": 3588/18 do Vereador Maurinho Branco. O projeto foi aprovado
com 14 votos. Registre-se ausência do Vereador Justino do Rx. Colocado em primeira
discussão e votação o Projeto de Lei n°.: 3992/18 do Vereador Márcio Arruda O projeto
foi aprovado com 14 votos. Registre-se ausência do Vereador Justino do Rx. Colocado
em discussão e votação a Indicação Legislativa n°.: 3131/18 do Vereador Maurinho
Branco. A Indicação foi aprovada com 13 votos. Registre-se ausência dos Vereadores
Justino do Rx e Antônio Brito. Colocado em discussão e votação a Indicação Legislativa
nO.: 35G7/l8 do Vereador Jorge Relojão. Foi solicitado retirada da pauta pelo autor.
Colocado em discussão e votação as Indicações nOs.:4023, 4024, 4025, 4030, 4035,
4036, 4039, 4040, 4041 e 4042/18. Todas as indicações foram aprovadas. Terminada
Ordem do Dia o Senhor Presidente passou a palavra aos Vereadores inscritos para uso
da tribuna chamando o primeiro Vereador inscrito: 1) MARCELO DA SILVEIRA,
DO PSB - Saudou a todos os Vereadores e presentes no plenário bem como os que
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assistem pelos meios de comunicação. Passou a falar que a Casa estava cheia e
rodoviários presentes com a esperança de acabar com a dupla função. Destacou que foi
solicitado mais vinte e um dias para análise do projeto e no fím deste prazo retomará
para ser discutido e votado. Disse da importância da segurança no transporte público e
da necessidade dos cobradores nos veículos. Agradeceu ao Vereador Roni Medeiros por
ter recebido o presidente do Sindicato dos Rodoviários. Passou a falar sobre o incêndio
acontecido na rua do imperador no último fim de semana, um sobrado tombado.
Lembrou de seu projeto aprovado nesta Casa relativo a regulamentação da função de
bombeiro civil. Pediu que se faça um novo debate nesta Casa sobre a questão dos
bombeiros civis e da necessidade de que estes estejam atuando nos estabelecimentos da
cidade. Encerrou seu pronunciamento. 2) GILDA BEATRIZ, DO MDB - Saudou a
todos os Vereadores e presentes no plenário bem como os que assistem pelos meios de
comunicação. Passou a falar que ontem à noite recebeu' denúncias de pais de aluno do
Liceu municipal. Foi a uma reunião de pais e pode ver como está o colégio que era
referência e hoje está lamentável. Disse que vem fiscalizando e sabe que os diretores
passados vêm pedindo reforma do Liceu e não recebem respostas. Lamentou que esteja
com tudo quebrado e foi feito um acordo com os pais para iniciar as aulas somente na
semana que vem, Questionou opor -t):uenão fazer no períedo que estava de férias?
Lamentou que seja um problema de gestão do Governo. Perguntou ao Prefeito o que
adianta inaugurar colégios novos com os antigos caído aos pedaços. Lamentou e disse
que não é justo e encaminhou ao MP esta denúncia que acompanhará de perto. Falou
ainda da questão das capinas nos colégios municipais. Disse que foi no Colégio Maestro
Guerra Peixe que está tomada de mato e com pintura a fazer. Pediu que seja resolvido
este problema o mais rápido possível. Disse que está recebendo denúncias em relação
aos postos de saúde que não estão marcando consulta. Falou de um senhor com 88 anos
que foi para fila e não conseguiu número. Falou do sistema que foi adquirido no
Governo passado '(;':não está sendo usado. Agradeceu e encerrou. 3) RONALDO
RAMOS, DO PSB - Saudou a todos os Vereadores e presentes no plenário bem como
os que assistem pelos meios de comunicação. Passou a falar que na semana passada
falou de uma reunião na Posse com a Secretária Denise e os moradores do Ingá que
tiveram as casas interditadas. Disse que foi a reunião que aconteceu na quinta-feira.
Disse que a reunião foi um desastre e destacou a presença do DR. Cleber Defensor
Público que não pode usar da palavra. Lamentou a falta de sensibilidade com os
moradores que merecem nosso respeito. Disse que pediu a presença da PM e da GCM
por ameaças de saques nas casas interditadas no Ingá. Lamentou que não se conseguiu
ter na reunião todos os esclarecimentos e pediu ama outra reunião na presença do
Prefeito e do Secretário de Obras que sabe como melhor conduzir uma reunião com esta
problemática. Pediu que os moradores possam receber os esclarecimentos. Passou a falar
sobre capina e disse que se cobrou e hoje se conseguiu iniciar a capina. Pediu ao Prefeito
um banho de Governo no Posse. Lamentou o triste estado das estradas vicinais da .posse.

2



ESTADO 00 RIO DE JANEIRO
CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS

Disse que foi ao bairro boa vista e seu carro ficou em três rodas devido a buracos. Disse
que as aulas começaram e o transporte escolar nas áreas rurais. Falou do perigo deste
transporte escolar passar por aquelas estradas e ocorrer acidente grave. Registrou a
reclamação dos produtores rurais que usam estas estradas ruins. Pediu urgência para
solução desta problemática. Passou as fotos das denúncias que fez aos demais
Vereadores e pediu apoio do Presidente Roni Medeiros. Encerrou seu pronunciamento.
Terminada a fala dos Vereadores e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, o Senhor
Presidente, às vinte horas e dois minutos declarou encerrada a sessão, convocando os
Senhores Vereadores para a próxima sessão, dia seis do mês de fevereiro de dois mil e
dezenove, às dezesseis horas, com a ordem do dia que foi lida em sessão plenária.
Escrevo, atesto e assino para fazer constar, Agnes Alessandro Martins Dalzini, Assessor
para Procedimentos Públicos. Registre-se e publique-se;

ins Da1zini
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